

DESA

Serahkan Bantuan Korban Banjir, Adril Elfani Disambut Tokoh Masyarakat Kerinci

Soni Yoner - KERINCI.WARTADESA.CO.ID

Jan 19, 2024 - 20:00



KERINCI,JAMBI - Caleg DPR RI dapil Jambi, Adril Elfani, terjun langsung ke lokasi banjir di Kabupaten Kerinci dan serahkan bantuan disejumlah desa terdampak, Jum'at (19/1/2024).

Turunnya Calon Legislatif DPR RI Adril Elfani, ke lokasi banjir merupakan bentuk kepedulian terhadap masyarakat ditengah musibah yang terjadi.

"Alhamdulillah, hari ini dapat berbaur dengan masyarakat di Pulau Tengah, Kecamatan Keliling Danau sekaligus menyerahkan Bantuan untuk Korban Banjir," tutur Adril Elfani.

Kunjungan pertama, kedatangan Adril Elfani disambut langsung oleh Camat Keliling Danau, Kepala Desa dan puluhan masyarakat desa Pulau Tengah.

"Keramahan masyarakat setempat sangat nampak, meskipun belum mengenal dekat dengan kami, penyambutan sangat antusias dengan dihidangkan makanan,"terang, Caleg DPR RI PPP No Urut 4, Adril Elfani.

Selain itu, Adril Elfani juga berkesempatan shalat Jum'at di masjid Keramat Pulau Tengah bersama ratusan jama'ah.

"Masjid keramat pulau tengah sempat digenangi air, hari ini bersama masyarakat sudah bisa Jum'at bersama dan pertama kali dan sangat bersyukur untuk kami bisa shalat Jumat di masjid keramat pulau tengah, masjid tertua yang masih kokoh dan menjadi sejarah di Kabupaten Kerinci ,"imbuh Ketua HKK Kota Jambi, Adril Elfani.

Kehadiran Adril Elfani seakan-akan telah memberikan spirit yang sangat luar biasa bagi para korban banjir, dirinya bahkan tampak berbaur dengan emak-emak dan ikut memasak di dapur umum.

Adapun bantuan yang diberikan yaitu, berupa sembako untuk warga terdampak banjir disejumlah wilayah yang ada di Kabupaten Kerinci.

"Meski tidak seberapa, namun keikhlasan memberikan adalah kunci pertama, mudah mudahan bisa bermanfaat, berkah dan membantu masyarakat yang terdampak banjir,"ungkap Caleg DPR RI, PPP dapil Jambi, No Urut 4, Adril Elfani. Yang juga merupakan sekretaris DPW PPP Provinsi Jambi.

Disamping itu, Kades koto tuo, Budi Sugianto, mengucapkan Ribuan terimakasih atas kunjungan dan bantuan yang diberikan oleh Caleg DPR RI dari PPP dapil Jambi Adril Elfani.

"Mewakili masyarakat, 7 Desa di Pulau Tengah mengucapkan Ribuan terimakasih atas kunjungan dari Caleg DPR RI dari PPP dapil Jambi No Urut 4 Adril Elfani yang menunjukkan rasa peduli terhadap warga kami yang terdampak banjir,"ujar Budi Sugianto.